

« Le Trèfle » ce soir au « toit du monde »

NR
13/11/82

Le 16 octobre dernier, avait lieu la première rencontre entre le « Toit du monde » et le « Théâtre du Trèfle ». Cela avait été une séance chaleureuse au cours de laquelle de nombreux spectateurs étaient venus jouer avec les comédiens. Beaucoup de rires mais aussi beaucoup de questions et de problèmes soulevés.

Le « Toit du monde » et « Le Trèfle » se retrouveront le 13 novembre autour d'un autre spectacle « technicien de surface » utilisant les techniques du « Théâtre de l'opprimé » d'Augusto Boal.

On y verra un chomeur aux prises avec les difficultés de la vie quotidienne : chez lui d'abord avec sa femme qui, elle, travaille, à sa banque ensuite, puis sur un chantier d'autoroute où il vient de se faire embaucher.

Cette soirée sera encore une occasion de faire du théâtre ensemble, mais aussi elle verra les débuts de l'élaboration d'un prochain spectacle sur les relations immigrés-Français, qui devrait voir le jour en décembre.